
Pièces 2 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 6656

Prix 349 000 €

St-Aygulf
Appartement à vendre (83370)
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Dans le  centre  ville,  Résidence récente,  situé  au  2ème étage  de  l'immeuble  avec

une exposition Sud, confortable appartement 2 pièces de 56m2 et se composant

comme  suit,  une  entrée,  cuisine  séparée  et  équipée,  séjour,  un  dégagement,

chambre  et  dressing,  salle  d'eau  et  wc.  Nombreux  rangements,  climatistion

réversible.  Terrasse  couverte.  Garage  en  S/sol.  A  voir  !  Les  informations  sur  les

risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques:

www.georisques.gouv.fr

In the city center, recent residence, located on the 2nd floor of the building with a

southern  exposure,  comfortable  2-room  apartment  of  56m2  and  composed  as

follows,  an  entrance,  separate  and  equipped  kitchen,  living  room,  a  hallway,

bedroom  and  dressing  room,  bathroom  and  toilet.  Plenty  of  storage  space,

reversible  air  conditioning.  Covered  terrace.  Garage  in  basement.  To  have  !

Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the

Géorisks website:

ANGELI IMMOBILIER

621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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